



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES
Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



NOTA DE PRENSA Nº 0024 - 2015-GR.CAJ/RENAMA

Proyecto MIRHAC es presentado como experiencia de planificación en unidades hidrográficas menores

Por: Martín Torres Franco

La presentación se desarrolló en el foro de conferencias técnicas sobre recursos hídricos, en las instalaciones del Colegio de Ingenieros de Cajamarca.

En el marco de las actividades por la Semana del Agua, el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Gerencia de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente – RENAMA, presentó el Proyecto “Mejoramiento de la Gestión Institucional del Recurso Hídrico y el Ambiente en las Cuencas de las Provincias de Cajamarca, San Pablo, San Marcos, Cajabamba, San Miguel y Contumazá”, por sus siglas MIRHAC; como experiencia de planificación en unidades hidrográficas menores; es decir, en microcuencas.

La zona de intervención del Proyecto MIRHAC es en las siguientes microcuencas: Chonta, San Lucas y La Asunción en Cajamarca; Yamninchad en San Pablo, Payac en San Miguel, Malcas en Cajabamba, Muyoc en San Marcos y Ayambla en Contumazá.

El Ing. Daryl Briones Longa, encargado de la ponencia, refirió que el Proyecto busca la creación de un Comité de Recursos Hídricos en las 08 micro cuencas de intervención, en el cual tendrán el derecho de participar representantes de toda la comunidad relacionados al agua.

“La finalidad de la creación de un Comité de Gestión en estas microcuencas es la de garantizar el AGUA para nosotros y nuestras futuras generaciones”, finalizó Daryl Briones.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 19 de marzo del 2015

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE